

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Kurzfilm über das UNICEF-Label Kinder- freundliche Gemeinde

Medienmitteilung

Luzern, 7. September 2021

Die Stadt Luzern hat gemeinsam mit dem Treibhaus und Kindern der Theaterkids einen Kurzfilm produziert. Darin wird gezeigt, wie sich das UNICEF-Label «Kinderfreundliche Gemeinde» konkret auf den Alltag von Kindern und Jugendlichen auswirkt.

Die Stadt Luzern ist am 2. November 2020 mit dem UNICEF-Label «Kinderfreundliche Gemeinde» ausgezeichnet worden. Die Stadt hat sich im Rahmen eines Aktionsplanes verpflichtet, in den nächsten vier Jahren die Umsetzung von 22 Massnahmen anzugehen, um die Kinderfreundlichkeit zu erhöhen. Die Schwerpunkte der Massnahmen liegen in den Bereichen Lebensraum, Verkehr und Partizipation (siehe [Mitteilung vom 18. Dezember 2020](#)).

Um die Sichtbarkeit des städtischen Engagements für eine kinderfreundliche Stadt zu erhöhen, hat die Dienstabteilung Kinder Jugend Familie einen Kurzfilm produziert. Am Beispiel des Tagesablaufs eines 12-jährigen Mädchens wird erkennbar, wie sich die Umsetzung des Massnahmenplans zur Kinderfreundlichen Gemeinde konkret auf den Alltag von Kindern auswirkt. Das Drehbuch wurde von Praktikanten und jungen Aktivisten und Aktivistinnen vom Jugendkulturzentrum Treibhaus geschrieben und gemeinsam mit Kindern der Theaterkids umgesetzt.

Partizipation und Beteiligung sind wichtige Grundpfeiler der Kinderrechte und des Aktionsplanes «Kinderfreundliche Stadt Luzern». Kinder und Jugendliche wurden daher auch bei der Produktion des Films direkt miteinbezogen. Die Auswirkung des Labels wurde aus ihrem Blickwinkel dargestellt. Das Endprodukt überzeugt. «Die Professionalität der Mitwirkenden vor der Kamera und die von den Beteiligten hinter der Kamera erzeugte Bildsprache sind beeindruckend», sagt Roger Häfeli, Leiter Kinder- und Jugendförderung der Stadt Luzern. «Es ist erstaunlich, über welches Potenzial Kinder und Jugendliche verfügen. Das wird sichtbar, wenn sie aktiv miteinbezogen werden.»

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Der Film kann auf dem Youtube-Kanal der Stadt Luzern unter diesem [Link](#) abgerufen werden. Wir freuen uns, wenn das Video geteilt wird.

Das Video ist auch auf der Webseite www.kinderfreundliche.stadt Luzern.ch verlinkt. Dort steht unter anderem auch der Aktionsplan «Kinderfreundliche Stadt Luzern» als Download zur Verfügung.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Kinder Jugend Familie

Roger Häfeli, Leiter Kinder- und Jugendförderung

Telefon: 041 208 87 03

E-Mail: roger.haefeli@stadtluzern.ch

Erreichbar: Dienstag, 7. September 2021, 11 bis 12 Uhr